

Pressemitteilung

Neuer Geschäftsführer leitet Kögel BeNeLux – Ronald Kroesen verlässt das Unternehmen

Burtenbach, 08. April 2022

- **Mit Christoph Haslinger übernimmt ein international erfahrener Vertriebsprofi die Geschäftsführung von Kögel BeNeLux**
- **Kögel CEO Christian Renners dankt Ronald Kroesen für seinen Einsatz beim Aufbau der Niederlassung in Kampen**

Der bisherige Geschäftsführer Ronald Kroesen verlässt Kögel BeNeLux. Christoph Haslinger übernimmt die Geschäftsführung der Kögel BeNeLux B.V. zusätzlich zu seinen Aufgaben als Vertriebsleiter Bauprogramm Westeuropa.

Der bisherige Geschäftsführer Ronald Kroesen (55) scheidet nach zwei Jahren aus dem Unternehmen aus. Christoph Haslinger (37), der über eine langjährige Erfahrung in der internationalen Fahrzeugbranche verfügt und vor seinem Eintritt bei Kögel Anfang Februar dieses Jahres für einen europäischen Trailerhersteller bereits die Händler und Kunden in Belgien und den Niederlanden betreute, führt nun Kögel BeNeLux.

Vertriebs- und Serviceaktivitäten in BeNeLux deutlich ausgebaut

„Wir wünschen Ronald Kroesen das Beste für seine weitere berufliche Karriere und danken ihm für die geleistete Arbeit in den vergangenen Jahren. Er hat die Niederlassung im niederländischen Kampen etabliert und die Vertriebs- sowie Serviceaktivitäten der Kögel Tochtergesellschaft deutlich ausgebaut“, erklärt Kögel CEO Christian Renners. „Es freut mich sehr, dass wir mit Christoph Haslinger einen in der Region erfahrenen Vertriebsprofi in unserem Team haben, der die länderspezifischen

Pressemitteilung

Bedürfnisse bestens kennt und so den Kunden die gewohnt sachkundige Betreuung weiterhin gewährleistet und das dreiköpfige Verkaufs- und Serviceteam von Kögel BeNeLux leitet.“

Umfangreiches Produktportfolio am Standort Kampen verfügbar

Über die Kögel Tochtergesellschaft können Kunden aus der Region BeNeLux auf das gesamte Produktportfolio des Fahrzeugbauers aus dem bayerischen Burtenbach zugreifen. Neben Neufahrzeugen können Kunden in Kampen auch aus dem Gebrauchtfahrzeugangebot Kögel Used, der Kögel Rent Mietflotte sowie Kögel Telematics und dem Aftermarket-Angebot von Kögel wählen. Zudem vertriebt Kögel BeNeLux die Fahrzeuge des Anhängerspezialisten Humbaur, dessen Produkte den Pkw-, Schwerlast-, und Tiefladerbedarf abdecken.

Foto: Christoph Haslinger, Vertriebsleiter Bauprogramm Westeuropa, übernimmt interimswise die Führung der Kögel BeNeLux B.V.

Unternehmensprofil

Kögel ist einer der führenden Trailerhersteller in Europa. Mit seinen Nutzfahrzeugen und Transportlösungen für das Speditions- und Baugewerbe bietet das Unternehmen seit mehr als 85 Jahren ingenieursgeprägte Qualität „Made in Germany“. Kögel sieht sich in der Verantwortung, die Transport- und Logistikprozesse im Einvernehmen mit der Politik und den Kunden umwelt- und klimafreundlich zu gestalten. Der Unternehmensleitsatz ‚Economy meets Ecology – Because we care‘ ist ein Versprechen: Kögel unterstützt alle Kunden mit herausragender Expertise, tiefgreifenden Branchenkenntnissen und vor allem langlebigen, ökologisch und ökonomisch nachhaltigen Produkten in Leichtbauweise. Der Firmensitz und Hauptproduktionsstandort der Kögel Trailer GmbH ist im bayerischen Burtenbach. Zu Kögel gehören außerdem Werke und Standorte in Ulm (D), Duingen (D), Choceň (CZ), Verona (IT), Gallur (ES), Kampen (NL), Corcelles-en-Beaujolais (FR), Schärding (AT), Padborg (DK) und Moskau (RUS).

Pressemitteilung

Ihr Ansprechpartner zu dieser Presseinformation:

Martin Gramm
PR & Communication Manager
Fon + 49 82 85 88 – 12 3 01
martin.gramm@koegel.com